

# « Faire découvrir un autre cinéma que celui des *blockbusters* »

Roland Nurier est également président du Clap de Tarare, association gérant la programmation art et essai du cinéma Jacques-Perrin.

Le « jardin » de Roland Nurier, c'est le cinéma Jacques-Perrin de Tarare. Avec l'association Clap (Collectif Local Associatif de Promotion) dont il est le président, il sélectionne des films chaque mois dans le but de « faire découvrir un autre cinéma que celui des *blockbusters* ». La programmation se veut éclectique, avec des réalisateurs européens, mondiaux et français. Pour ces derniers, Roland Nurier cherche des longs métrages « pointus mais pas chiants ».

## Une programmation « art et essai »

Ces films sont sélectionnés par l'équipe du Clap grâce à des projections organisées par le GRAC (Groupement Régional d'Actions Cinématographiques) destinées aux personnes organisant la pro-



**DIVERSITÉ.** Le cinéma de Tarare a le label « art et essai » PHOTO ORNELLA GACHE

grammation, notamment des salles désignées comme « art et essai ». « Cela nous donne une vision de ce qui va sortir dans les prochains mois », explique Roland Nurier. Chaque membre de

l'association fait également ses propres recherches de son côté et finalement les films sont choisis.

Chacun est diffusé quatre fois pour permettre au plus grand nombre de le voir.

Malheureusement, les salles obscures ont vu leur nombre de visiteurs chuter ces dernières années. « Je pense qu'on assiste à un changement d'habitudes, notamment avec l'avènement des plateformes de streaming », commente Roland Nurier.

Les cinémas, et notamment ceux diffusant des films différents des grandes sagas américaines, doivent se renouveler pour attirer un nouveau public « en particulier les plus jeunes ».

Une fois par mois, l'association organise donc un événement associé à la découverte d'un film : rencontres avec des réalisateurs, ciné débats ou encore ciné-concerts. Pour Roland Nurier, il était évident que « l'avant-première des avant-premières » de son nouveau film se fasse à Tarare le vendredi 16 décembre.

En plus de l'équipe du film, le professeur Christophe Oberlin, intervenant de *Yallah Gaza*, sera

présent pour débattre du sujet avec le public. ■

## AGENDA

**Vendredi 28 octobre à 20 heures.** Soirée débat « Solidarité migrants », avec le film *Tori et Lokita*.

**Vendredi 11 novembre à 20 heures.** Festival des films francophones de Villefranche, avec la projection du film *Le bleu du caftan*.

**Vendredi 18 novembre à 20 heures.** Soirée débat avec Attac, avec la projection du film *Reprise en main*.

**Vendredi 2 décembre à 20 heures.** Ciné concert avec la projection de cinq courts métrages, suivie d'un mini buffet et d'un concert de Frederic Bobin.